

Montag, 16. Januar 2012

## **100. Medaille für Fortuna Schmölln auf Landesebene durch Erik Schnittke**

In zwei Berliner Leichtathletikhallen waren am Wochenende Athleten von SV Fortuna Schmölln am Start. Wegen den gleichzeitig stattfindenden Landesmeisterschaften Berlins und Brandenburgs in der Rudolf Harbig Halle am Olympiastadion für die U16 und U20, konnte der SV Fortuna nur am Sonntagvormittag im Sportforum Berlin an den Start gehen. In der AK U14 starteten Marie Kersten, Emily Prinz und Lukas Schmiedel. Leider musste Marvin Ebert wegen Krankheit seinen Einsatz absagen. Und auch Emily Prinz und Marie Kersten gingen nicht ganz gesund in den Wettkampf. Trotzdem konnten sie mit ihren Plätzen im Kampf gegen die brandenburgische und Berliner Spitze zufrieden sein. Lukas Schmiedel belegte im 800m Lauf Platz 9. Marie Kersten schaffte im Weitsprung 4,34m und Platz 5. Emily Prinz verfehlte im Sprint (10,72sec) nur um 1/100 sec den Podestrang und über 800m um 2/100sec. Hier machten sich vor allem im Sprint über 75m die Nachteile des Training in einer sehr kleinen Turnhalle bemerkbar, denn Emily konnte bis etwa 60m Platz 2 im Endlauf halten, fiel dann aber knapp zurück.

Am 14. und 15. Januar bestritt Erik Schnittke in der AK 14 seinen Wettkampf bei den Hallenlandesmeisterschaften. Am ersten Tag standen der Sprint über 60m und der Hochsprung an. Erik bisher mit 19 Landesmeistertiteln der erfolgreichste uckermärkische Leichtathlet überhaupt, kam als schnellster aller Sprinter in den Endlauf über 60m. Dort siegte er mit deutlichem Vorsprung und persönlicher Bestzeit von 7,65sec. Der 20. Landesmeistertitel war damit perfekt. Im Hochsprung merkte man ihm noch eine gerade überstandene Erkältung an. Sein Anlauf war nicht kraftvoll genug. Erik schaffte trotzdem 1,64m. Der Landesmeister sprang 3cm höher. Am Sonntagnachmittag war Eriks Lieblingsdisziplin der Weitsprung dran. Obwohl der noch 13jährige Schmöllner mit seinen 5,70m selbst nicht zufrieden war, wurde er mit 17cm Vorsprung auch hier Landesmeister.

Mit dem Erfolg von Erik Schnittke konnte der Schmöllner Leichtathletikverein ein tolles Jubiläum feiern. Seit 2006 ist der SV Fortuna Mitglied im Landesverband Leichtathletik Brandenburgs. Nach Thomas Keidels ( heute SC Neubrandenburg ) ersten Landesmeistertitel im 50m Sprint im August 2006 in Cottbus gab es bis Ende 2011 auf Landesebene bei Meisterschaften und Sportspielen insgesamt 98 Medaillen ( 42mal Gold, 22 mal Silber, und 34 mal Bronze ). Mit seinem 2. Platz im Hochsprung sorgte Erik nun für die 100. Medaille, erkämpft von insgesamt 24 Schmöllner Nachwuchsleichtathleten der Geburtsjahrgänge 1995 bis 2001. Das alles gelang trotz der bescheidenen materiellen Bedingungen, aber mit großem Engagement und viel Herz aller, die Anteil an diesen Erfolgen haben. Der Trainingseifer der Kinder und Jugendlichen, der oft große Aufwand, wie Begleitung zum Training und zu den Wettkämpfen durch Eltern oder Großeltern, die Arbeit der Trainer und Übungsleiter, sowie die Unterstützung durch den Vereinsvorstand, die Schmöllner Schule, die Gemeinde Randowtal und unsere Sponsoren, all das führte zu dieser Entwicklung. Eine Entwicklung, die so vor knapp 6 Jahren keiner erwartet hätte.

Autor: Familie Mieß

Geschrieben von Stephan Mittelstädt in Neuigkeiten, Sport um 19:47